

## **KATA PENGANTAR**

Bismillahirrahmanirrahim, Puji serta syukur ke hadirat ALLAH SWT atas segala nikmat, rahmat dan karunia-Nya yang tercurah kepada penulis, hingga akhirnya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Shalawat dan salam tak lupa penulis sampaikan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat serta umatnya.

Dengan segala kerendahan hati pada kesempatan ini peneliti menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bapak Dr. Abdul Syukur selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan, Bapak Tirto Apriyanto, S.Pd. M. Psi, selaku ketua jurusan Olahraga Prestasi, Ibu Ika Novitaria, S,Pd, S.E, M.Si selaku ketua Program Studi Pendidikan Kepelatihan, Bapak Drs. Nursaelan selaku Penasehat Akademis, Bapak Hadi Rahmaddani, S.Pd selaku Pembimbing I, Bapak Hendro Wardoyo, M.Pd selaku Pembimbing II yang telah banyak membantu peneliti dalam proses penulisan skripsi. Demikian juga peneliti menyampaikan terima kasih kepada seluruh Bapak/Ibu dosen, dan Civitas Universitas Negeri Jakarta yang telah banyak membantu dalam penulisan skripsi ini.

Tidak lupa penghargaan dan ucapan terima kasih yang begitu besar penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Nursaelan Santoso, Bapak Hadi Ramaddani, S.Pd, Bapak Drs. Satia Bagdja Ijatna, M.Pd, Bapak Muchtar

Hendra Hasibuan, S.Pd dan Bapak Andri Irawan, S. Pd selaku pembina Klub Sepakbola UNJ serta para sahabat, kerabat, teman – teman, senior dan seluruh pihak yang telah banyak membantu dalam penulisan skripsi ini.

Akhirnya peneliti mengucapkan terima kasih kepada orang tua yang sangat dicintai dalam memberikan motivasi dan mendoakan peneliti serta semua pihak yang telah memberikan dukungan moral dan materi sehingga selesainya skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi yang membacanya dan dapat memberikan kontribusi bagi persepakbolaan di Indonesia khususnya usia pemain muda.

.Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih banyak terdapat kesalahan dan kekurangan, disebabkan keterbatasan dan kekurangan kami. Oleh karena itu, saya mengharapkan kritik dan saran perbaikan terhadap penulisan ini. Peneliti berharap penulisan ini dapat berguna bagi mahasiswa khususnya dan masyarakat pada umumnya.

Jakarta, 6 Februari 2014

**Dwi Setyanto**